

LOCAL | Sanidad

La Junta acometerá en 2023 la reforma integral de las Urgencias del Centro de Salud de Priego

La inversión forma parte de la planificación de mejora de infraestructuras sanitarias de la Delegación Territorial de Salud aprobada por la Consejería

Redacción

Sábado 1 de abril de 2023 - 12:45



La Junta de Andalucía ha puesto en carga las obras de mejora integral de las Urgencias de Priego, con una dotación de 203.863 euros.

Así lo indica el Consistorio prieguense mediante una nota de prensa en la que hace constar que estas obras mejorarán la atención a pacientes, y que se adaptarán a los nuevos métodos de trabajo y distribución que se están aplicando desde el Servicio Andaluz de Salud.

Según ha informado el director gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, Pedro Castro, tras su visita al centro de salud de la localidad, las obras serán licitadas a lo largo del presente ejercicio 2023 y se espera que puedan estar en funcionamiento a principios de 2024. El director gerente mantuvo un pequeño despacho con el alcalde, Juan Ramón Valdivia, para informar de éste y otros pormenores con motivo de la presentación del I Plan Local de Salud de Priego.

Como recoge la nota, la inversión, que pondría fin a unas instalaciones que no se adecúan a la distribución de espacios, habilitación de servicios y aseos, mejorarían la accesibilidad del espacio, así como la zona de atención y espera. Facilitando el trabajo de los facultativos y mejorando ostensiblemente el servicio.

Por su parte, el alcalde de Priego ha informado que está en redacción una pequeña intervención en la entrada del Centro de Salud, destinada a la eliminación de barreras arquitectónicas y a la mejora estética del edificio. Además, se pretende espaciar el acceso a fin de garantizar la convivencia en las esperas a pie de calle que se producen en la entrada del edificio.